

En tres días el dólar bajó \$101

Bogotá

EL ANUNCIO del acuerdo para que Ecopetrol compre la mayoría accionaria (51,4%) que el Gobierno tiene en ISA, por una cifra de US\$3.600 millones y cuyos recursos se monetizarán durante lo que resta del 2021, generó una fuerte caída en el precio dólar, por tercer día consecutivo.

La Tasa Representativa del Mercado para este viernes es de \$3,887.07, esto representa \$101,20 por debajo de la que rigió el martes 10 de agosto, cuando el precio de la divisa era de \$3.988,27.

El gobierno dijo que se le pagará en dólares, que se convertirán gradualmente a pesos, pero en la jornada de ayer los operadores

anunciaron que se comenzó a ajustar la cotización de la divisa estadounidense.

En el mercado bancario del dólar la divisa ayer abrió a \$3.925 y cerró en \$3.859. Durante la jornada el precio promedio se ubicó en \$3.887,05 en un mercado en el que se transaron un total de \$1.291,11 millones.

Solamente ayer la revaluación del peso llegó al

2,2%, según las estadísticas.

La devaluación del peso acumula un 13,24% en lo corrido del año, mientras que para el año completo, es decir, desde el 13 de agosto de 2020 la cifra acumulada es de 3,67%.

Este año la divisa estadounidense ha registrado un incremento de \$454.

Varios analistas del mercado han considerado que el dólar podría estar negociándose en una franja entre \$3.600 y \$3.700 pesos hacia finales de este año.